



### ◆安倍政権はボロボロだ！

11・2集会は、労働者・学生の団結で、安倍に引導を渡す日です。相次ぐ閣僚腐敗と辞任劇で安倍政権は倒壊寸前です。もはやこんな連中に任せておくことはできない！

社会の主人公である労働者・学生がとってかわろう！

### ◆侵略戦争参戦ゆるさない！

11・2集会は、労働者・学生の団結で、「集団的自衛権行



# 11・2全国労働者総決起集会

世界の労働者と団結し、戦争と民営化の道を許すな！

今こそ闘う労働組合を全国の職場に！

11月2日(日) 正午 東京・日比谷野外音楽堂



【呼びかけ】全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部、全国金属機械労働組合港合同、国鉄千葉動力車労働組合

文化連盟

無罪の法政大学文化連盟

bunren08@yahoo.co.jp http://08bunren.blog25.fc2.com/



使」をはじめとする改憲・戦争策動をぶつ止める日です。安倍政権は、石油利権・市場ぶんどり合いのためのシリア・イラク侵略戦争に参戦し、「地球の裏側」まで自衛隊を派兵しようとしています。資本家の利益のために青年・学生を殺すな！「戦争屋」＝安倍をたおそう！

## ◆解雇・非正規職化と闘おう！

11・2集会は、労働者・学生の団結で、資本による首切り・賃下げ・外注化・非正規職化を粉碎する日です。戦争と権利破壊は一体です。若者にまともな未来も提示できない資本主義は終わっています。動労千葉(国鉄千葉動力車労働組合)はじめ闘う労働運動と心から連帯しよう！

## ◆労働組合・学生自治会を甦らせる

11・2集会は最後に、職場とキャンパスに労働組合・学生自治会を甦らせ、国境をこえた全世界的な団結で「1%」の資本家による支配を終わらせる日です。世界中で労働者・学生が「戦争と民営化」の政治に対して怒りに燃えてデモ・ストライキ・暴動に立ち上がっています(写真参照)。香港では学生が街頭占拠を続けています。11・2集会には、韓国・アメリカ・ドイツの闘う労働者が集まります。隣の仲間と団結して闘おう！私たち青年・学生には世界を変える無限のエネルギーがある！11月2日は日比谷へ！

### 10・21国際反戦デモ(法大デモ)の感想 <首都圏A大学・3年生>

私がこのデモに参加しようと思った理由は現在の大学の在り方に疑問、不満を感じていたからです。学生の自主性を奪うかのような規制、学生による政治的な活動への弾圧、高すぎる学費、言えきりがないのですが、こういったいわば学生を縛り付け榨取し国家にとって都合の良い人間(人形)を送り出す権力に対し、行動をしている人達がいると知り、会ってみたいと思い参加しました。

デモに参加した私は法大前で、熱い熱い熱気に包まれていました。私の目の前には権力に対し、一步も引かず闘っている学生達がいたからです。ふと私は彼らが「ごめんなさい」と謝れば、処分は撤回されるのかもしれないと思いました。しかし、大学当局の横暴に対し間違ったことには間違っていると突きつけ大学と真っ正面から向き合い行動することは、十分に意義あるものだと感じました。

